

COLUMNAS SSC



SSC

SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

07 de septiembre 2023

Omar García Harfuch

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Heraldo de México	La quinta transformación Darío Celis	En riesgo, 63% de los juzgados y 69 de los tribunales	Morena para jefe de Gobierno de la CDMX. Omar García Harfuch ; ya alzó la mano y se apresta a renunciar al cargo de Secretario de Seguridad Ciudadana capitalina. Lo haría tan pronto como mañana, para ajustarse a los plazos legales que plantea la Constitución.
El Financiero	Confidencial	Blanco quiere gobernar la capital	Que se ponga a temblar la alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada... o el secretario de Seguridad capitalino, Omar García Harfuch . O, eventualmente, Ricardo Monreal que se vaya despidiendo de sus aspiraciones. Resulta que ya salió, no un gallo, sino un águila que enfocó su mirada en la Jefatura de Gobierno de la capital. Sí, el mismísimo Cuauhtémoc Blanco.
La Prensa	Red Compartida	El tándem Omar-Mario	Ricardo Monreal queda fuera de la candidatura, la idea en Palacio Nacional es que en primera instancia quede en el gabinete federal, luego mueven a Omar García Harfuch a la candidatura acompañado del actual presidente del partido, Mario Delgado.
Excélsior	Capital político Adrián Rueda	Deja Brugada Iztapalapa	Habrán que estar pendientes a ver si Omar Hamid García Harfuch dimite también a su cargo como secretario de Seguridad Ciudadana en la capital, pues, aunque sus impulsores pretenden usar un argumento leguleyo, estaría igual que Rosa Icela.
La Razón	Rozones	Salazar y Harfuch	Los buenos resultados que ha dado la SSC, a cargo de Omar García Harfuch , trascienden ya fronteras. Seguramente el embajador compartirá con sus superiores la información recibida en la reunión del martes.
Diario Imagen	Punto x punto Augusto Corro	Encuestas favorecen García Harfuch	El secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch , dijo que siempre sí se encuentra dispuesto a competir en busca de la jefatura de Gobierno de la CDMX. El funcionario se destapó en una entrevista, declaró que se encuentra listo para cualquier reto.
El Universal	El caballito	Y ahora, arranca la contienda de Morena en la CDMX	Esta semana, también el secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch , quien lidera todas las encuestas, dijo que está listo para cualquier reto en la CDMX. Las corcholatas capitalinas ya se mueven.

SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Contra Réplica	Línea 13	IPN y Consejo Ciudadano, contra violencia de género	El IPN y el Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la CDMX signaron un convenio general por la igualdad sustantiva y la erradicación de la violencia de género, a través de acciones concretas en beneficio de más de 245 mil integrantes de la comunidad estudiantil y laboral de esta casa de estudios.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

07 de septiembre 2023

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Milenio	Duda Razonable Carlos Puig	Y mientras corcholateamos...	Como se comprueba cada día, la seguridad y la violencia siguen con todo en varias regiones del país, aterrizando ciudadanos y cobrando víctimas al mismo tiempo que el gobierno federal insiste, cada vez con más intensidad, en que todo va bien, es más, muy bien.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	Frentes políticos	Animadversiones	El jefe de Gobierno capitalino, Martí Batres, confirmó el traslado del fiscal de Morelos, Uriel Carmona, al penal de máxima seguridad del Altiplano, en Almoloya de Juárez, Estado de México. Previamente, autoridades ministeriales informaron que el fiscal morelense había sido trasladado del Reclusorio Sur, a petición de autoridades capitalinas.
Reforma	Circuito Interior	CDMX	¿Qué habrá pasado con el portal Tu Dinero , donde aparecen los salarios de los funcionarios de la CDMX? Ayer se cayó y las dudas sobre si fue una falla o un plan con maña están ¡de a peso!
Milenio	Trascendió	Ya se vio	Quien ya se vio es Clara Brugada, alcaldesa de Iztapalapa y aspirante a la Jefatura de Gobierno, que no escatimó elogios a Claudia Sheinbaum. “¡Serás la primera mujer presidenta!”, escribió en sus redes sociales, en las que destacó: “eres valiente, honesta, trabajadora, sensible, con una clara definición de izquierda”.
Excélsior	Frentes Políticos	Puertas abiertas	Concluido el proceso de Morena y ya ungida Claudia Sheinbaum Pardo como coordinadora de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación, viene la operación cicatriz. Y vaya que lo entendió la ex jefa de Gobierno de la CDMX, pues en su mensaje, después de su nominación, dijo que “la unidad es fundamental, las puertas están abiertas y nunca se van a cerrar”.
24 Horas	Hechos y susurros Dolores Colín	#EsClaudia	Claudia Sheinbaum obtuvo el mayor puntaje de la encuesta de Morena y las cuatro encuestadoras espejo. En la víspera y Marcelo Ebrard expresó sus inconformidades, pidió que se reponga el ejercicio demoscópico y se fracturó su relación con Morena. En el marco de los recorridos señalaron a la ex jefa de gobierno el apoyo de funcionarios, gobernadores y uso de recursos públicos.
Excélsior	Nudo Gordiano Yuriria Sierra	Presidenta	El triunfo de Claudia Sheinbaum como candidata de Morena nos lleva a pensar en el impacto que podría tener una mujer presidenta en 2024. Cada una de ellas tiene fortalezas distintas y experiencia también. Ya nos hará cada una sus propuestas. Pero estamos ante un hito relevantísimo en la historia de México.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

07 de septiembre 2023

La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Para Claudia el bastón de mando	Cuando el presidente López Obrador abrió el juego de las corcholatas, Sheinbaum arrancó como clara favorita. Supo mantener su ventaja. Todo mundo aceptó como verdadero el slogan #EsClaudia. Siempre lo fue. Ya es coordinadora nacional de los comités de defensa de la 4T, un cargo previo a la candidatura presidencial. Es suyo el bastón de mando de su movimiento. El proceso electoral 2024 arranca hoy mismo.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Ganó por más de 10 puntos	Fueron más de 10 puntos de ventaja sobre Marcelo Ebrard los que obtuvo Claudia Sheinbaum en las cinco encuestas que se levantaron para ungirle como la depositaria del bastón de mando de la 4T. Pero como Ebrard decidió desconocer el resultado, dejó que Adán Augusto se colocara, de facto, en segundo lugar.
Reporte Índigo	Redes de Poder	El factor "Ebrard"	La inconformidad de Marcelo Ebrard con el proceso interno por el que Morena designó a Claudia Sheinbaum como su virtual candidata presidencial amenaza con convertirse en ruptura. Y es que, las denuncias presentadas por el ex canciller y su equipo, sumado a la ausencia de este último en el anuncio de los resultados evidencian que no se trata de una molestia pasajera.
El Financiero	Confidencial	Las evidencias de las encuestas	Más allá de los reclamos, justificados o no, de Marcelo Ebrard y su equipo, las evidencias del triunfo de Claudia Sheinbaum son claras en función de encuestas de terceros , como las que hizo esta casa editorial, que resultó muy cercana a la de Morena y a los promedios de las otras encuestadoras. Incluso, la firma propuesta por Marcelo Ebrard le dio 13 puntos de ventaja a la ganadora.
El Sol de México	A la Sombra	Morena	Cuentan que el evento, que luce claramente como un rompimiento de Ebrard Casaubón , se auguraba ya incluso en los rincones de Palacio Nacional. Lo cierto es que le echó a perder la fiesta a Claudia, porque toda la atención se centró en Marcelo, y más que un festejo triunfal, las palabras de la corcholata rebelde suenan a crisis interna. Lo cierto también es que Ebrard hizo pasar un mal rato al presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, y a sus seguidores, luego de que dijo que la selección de la corcholata había sido sucia y sus porristas comenzaron a gritar fraude en la conferencia de prensa a la que convocó.
Excélsior	Juegos de Poder Leo Zuckermann	La pataleta de Marcelo, ¿Y después?	Marcelo Ebrard se robó el show de ayer. Tal y como hizo hace veinte años su mentor político, Manuel Camacho, desconoció el dedazo presidencial. Porque, lo que hemos visto estos meses fue un largo e intrincado dedazo del presidente López Obrador a favor de Claudia Sheinbaum. Era su candidata favorita e hizo todo lo posible para que ella saliera arriba en las encuestas.
El Financiero	Estrictamente personal Raymundo Riva	El futuro de Marcelo	El quiebre de Ebrard con la nomenclatura de Morena y el presidente López Obrador parece serio y lo deja sin mucho espacio de maniobra, al elevar el tono y la profundidad de sus palabras de denuncia. La respuesta extraoficial de Palacio Nacional a su desafío fue que el vocero presidencial, Jesús Ramírez Cuevas, envió a sus plumas a sueldo a golpear a Ebrard en redes sociales.
El Financiero	Confidencial	Solidaridad de Gálvez	Más allá del "¡Marcelo, aguanta, el pueblo se levanta!", que soltó entre risas Xóchitl Gálvez, lo que sí no pareció broma fue la solidaridad que expresó a su compañera senadora Malú Micher,



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

07 de septiembre 2023

			“por el uso de la fuerza en su contra”. La virtual candidata presidencial opositora sentenció que “los golpes jamás serán la respuesta a diferencias políticas”.
Excélsior	Razones Jorge Fernández	La hora de Claudia, la decisión de Marcelo	Hoy (nadie sabe qué sucederá dentro de nueve meses) Marcelo podría tener, basados en los mismos números de las encuestas de Morena y más allá de las irregularidades encontradas, alrededor de un 15 por ciento. Algunos de esos votos vendrán del oficialismo, pero muchos más serán de la oposición, ahora concentrada en torno a Xóchitl Gálvez.
Excélsior	Frentes Políticos	Desarmador	La propuesta para recortar el presupuesto del Poder Judicial de la Federación presentada por el coordinador de la bancada de Morena, Ignacio Mier, busca eliminar 13 de los 14 fideicomisos que operan, tanto en la Suprema Corte como en el Consejo de la Judicatura , a cargo de Norma Piña. El recorte sería superior a los 22 mil mdp.
Milenio	Política zoom Ricardo Raphael	El que no sale en la foto, se mueve	Hoy el presidente AMLO entregará, simbólicamente, el mando del movimiento. Asistirán al evento las y los gobernadores del oficialismo entre un incontable número de dirigentes y militantes.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

 **@SSC_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc_cdmx**



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**